
 

 

Bericht aus der Gemeinderatssitzung vom 03.09.2020 
 
Zur 12. Sitzung der laufenden Wahlperiode trat der Gemeinderat nach der 
Sommerpause am 3. September 2020 im Bürgerhaus zusammen. 
 
TOP 1 bis 4 
 
Es wurde zunächst über zwei Bauanträge beraten und abgestimmt, hierbei 
handelte es sich einmal um die Errichtung eines landwirtschaftlichen 
Betriebsgebäudes und einmal um den Anbau eines Wintergartens. Ein dritter 
Bauantrag war vor der Sitzung zurückgenommen, TOP 3 entfiel daher. 
 
Unter TOP 4 wurden Personalangelegenheiten besprochen. 
 
TOP 5 
 
Erneut stand der Regionale Raumordnungsplan Rheinhessen-Nahe auf der 
Tagesordnung, mit der Möglichkeit, zu den Kapiteln Siedlungsentwicklung und 
Rohstoffsicherung Stellung zu nehmen.  
 
Im Kapitel Siedlungsentwicklung erhalten die Gemeinden bei der Ausweisung 
von Wohnbauflächen mehr Spielraum. Im Sachgebiet Rohstoffsicherung sind 
die Ortsgemeinden der VG Alzey-Land nur von redaktionellen Änderungen 
betroffen.  
 
Eine Stellungnahme wurde zu beiden Punkten nicht für erforderlich gehalten. 
 
TOP 6 
 
Das Forstamt Rheinhessen organisiert ab dem 1.1.2021 die Forstreviere neu, 
statt der bisher vier Reviere mit staatlicher Leitung werden es zukünftig zwei 
sein. Bisher war der Bechenheimer Wald dem Revier Vorholz zugeordnet, 
zukünftig wird dies das Revier Rheinhessen-Land sein.  
 
Der Gemeinderat hat dem zugestimmt. 
 
TOP 7 
 
In Sachen Kindergartenneubau in Offenheim hat der Gemeinderat von zwei 
Auftragsvergaben Kenntnis genommen: 
 
Den Auftrag für das Gewerk Außenanlagen erhielt die Fa. Ömer Halici aus 
Kirchheimbolanden, die mit 267.318,86 Euro das wirtschaftliche Angebot 
abgegeben hat. 
 



 

 

Der Auftrag für das Gewerk Zaunarbeiten in Höhe von 15.984,65 Euro wurde 
an die Firma Bernhardt Zaunsysteme aus Ludwigshafen vergeben. 
 
TOP 8 
 
Es wurden verschiedene Mitteilungen gemacht, u.a.: 
 

- Bewässerung der Friedenseiche mit Standrohr, da der Baum unter der    
Trockenheit der letzten Sommer erkennbar gelitten hat. Im Winter sollen ein 
Rückschnitt und eine Untersuchung auf Krankheiten erfolgen. 

 

- Begehung der Weedegasse mit ZAR und VG, um Massnahmen zum Schutz 
vor Hochwasser festzulegen 

- Vergabe des Auftrages zur Herstellung der Abwasserleitung zum Sportheim 
durch den Hauptausschuss der VG 

- Vermietung der Halle im Bürgerhaus für Sportkurse und Seminare 

- Nutzung des Grillplatzes 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


